



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 452 • Elda, 24 de Abril 1965 • Precio: 3 pesetas

PELOTA A MANO

Salvador Deltell «Chiquillo» y Joaquín Rico «Chimo», del Club Pelotari Eldense, Campeones Provinciales individual y por parejas



Salvador Deltell «Chiquillo» (derecha) y Joaquín Rico «Chimo» (izquierda) que se han proclamado brillantemente campeones provinciales de pelota a mano y por parejas. (Foto SAMPER)

(Información en 4.ª página)

EL "INFORME CALPENA"

II. ESTADISTICA

Situación:

Los más recientes datos —enero 1965— obtenidos sobre fuentes de directa información, señalan que la riqueza económica, industrial y comercial de Elda, se representa por las siguientes Empresas:

- 53 de madera
- 74 de construcción
- 49 de metal o derivados (rama industrial y comercial)
- 26 de industrias químicas y productos
- 320 de calzados
- 199 de industrias auxiliares del calzado y piel
- 161 de otras ramas industriales o comerciales

El total de trabajadores empleados por todas las empresas asciende en plantilla legal y fija a 7.337 trabajadores.

Durante los años 1963 y 1964 han cesado en sus ac-

tividades y producido su cierre 62 empresas de calzado. (De ellas 19 con más de 15 trabajadores cada una).

Indicaciones de previsión
En cuanto al número de

Continúa en la cuarta página

Reuniones para estudiar el problema del riego de la huerta eldense

La pasada semana tuvo lugar una importante reunión de representantes de la Cooperativa de Agricultores, Grupo Sindical de Colonización y Comunidad de Regantes, presidida por el Alcalde Sr. Porta. Tras un detenido estudio de la situación, se llegó al acuerdo de que las acequias sean utilizadas durante tres días por el Grupo y en los otros tres por la Cooperativa, haciéndose una prueba, por vía de ensayo, de un mes de duración.

También se consideraron las bases preliminares para la eventual unión de ambas entidades, a cuyo objeto se celebrarán posteriores reuniones entre comisiones especialmente designadas al efecto por las mismas.

REY, entrenador del Deportivo, SE EXPLICA

La temporada ha terminado y Rey no ha cumplido el «por qué fichó en el Deportivo». Así lo dijo cuando lo entrevistamos la primera vez, al enterarnos de su incorporación al cuadro local. Rey está disgustadísimo. Nos ha dicho que si él sabe que esto iba a ocurrir no se queda en Elda.

—Aquí, nos afirmaba delante de nuestro amigo Matías Moreno—, yo podía haber ascendido fácilmente, y a estas horas yo sería un entrenador cotizabile; además de la propia satisfacción, tendría la alegría de haber contribuido a mejorar el nivel del fútbol eldense. A esto vine y con este deseo me quedé, despreciando otras ofertas de clubs que me han tratado muy bien y me pagaban mejor. Yo del trato no me puedo quejar; todos han sido amables conmigo; pero es que yo he tratado por todos los medios de lograr al menos la liguilla de ascenso. Es lo menos que podía lograr y eso que nos lo han puesto todo en bandeja. Y hemos quedado en un cuarto puesto que ni a mí, ni al Deportivo, ni al buen



REY

nombre de Elda, nos beneficia en nada. Pero, repito, no se podía hacer más con tan poco.

—Bueno, Rey, explícate mejor y dinos: ¿Qué has precisado para ascender?

Continúa en la octava página

Préstamo de ocho millones para el Grupo de Colonización de Elda

Una Comisión del Grupo Sindical de Colonización de nuestra ciudad se entrevistó días pasados con el Director General de Colonización, señor Torrejón, con objeto de gestionar la concesión de una ampliación de crédito de ocho millones de pesetas, destinados a las obras de conducción de aguas para el riego del campo eldense.

El señor Torrejón prestó su conformidad a esta petición, con lo que se ha obtenido una gran ayuda en la solución de este serio problema del riego de la huerta de Elda, que afecta a unos cuatrocientos agricultores.

REX

A partir del viernes
día 30

Espectacular estreno

Johan Heston - Susan Paget - Mara Lane - Margaret Taylor

LOS MACABEOS

CINEMASCOPE - TECNICOLOR

GOYA Y LIS

Sábado 1 y domingo 2
de mayo

(Autorizada mayores 14 años)

Vida Municipal

Acuerdos tomados en la sesión de la Comisión Municipal Permanente, celebrada el día 20 del mes actual:

— Aprobar varios contratos de suministro de agua domiciliaria.

— Conceder diversas licencias de obras de reforma y reparación en fincas urbanas.

— Conceder las siguientes licencias de obra para edificios de nueva planta: En calle Aragón, Monasterio y Calderón de la Barca, un edificio de planta baja, entresuelo y cuatro pisos, con seis locales comerciales y diecinueve viviendas; en Alfonso XIII, edificio de planta baja y tres pisos; en calle en proyecto en carretera Sax a Elda, edificio con dieciséis viviendas subvencionadas.

— Conceder licencia de apertura de una heladería en Martínez Anido 14 y de una sucursal de tintorería en Rey Don Jaime núm. 2.

— Autorizar la instalación de tres puntos de luz en el bloque de 24 viviendas, sito en la prolongación de la calle Rosales.

Próxima apertura de escuelas primarias en el barrio "José Antonio"

En breve fecha entrarán en funcionamiento cuatro escuelas de enseñanza primaria en la populosa Barriada «José Antonio» —generalmente conocida por «Las Trescientas»— las cuales acogerán aproximadamente a unos doscientos escolares de ambos sexos.

Los trabajos de habilitación de los locales de planta baja que se han destinado a este fin quedarán prontamente terminados, y se tiene el propósito, como decimos, de que en el más breve plazo —posiblemente antes de la llegada del verano— la población escolar de aquella zona tenga resuelto su problema pedagógico.

ALTA COSTURA

para niñas

Primera Comunión

Valor y Mago

Cotarro Vespista

La excursión a Alcoy, en colaboración con los Centros Excursionistas de Elda y Petrel, resultó todo lo agradable que suelen resultar las cosas cuando cooperan entidades de buenos deportistas.

El próximo día 28 tendrá lugar la junta general extraordinaria, en la que se estudiará la situación económica del Club y la dimisión de la Junta directiva. Dada la importancia de los asuntos a deliberar, se ruega la mayor asistencia de socios. La junta será en el local social, a las 10.30 de la noche.

Mañana domingo, excursión puntuable a la playa de Campoamor: salida a las 8.30 y regreso a mediodía.

Hay muchas e importantes noticias, que iremos dando las próximas semanas. Lo más interesante hoy es lo de la asistencia a la junta general. No faltéis.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 16.....	—
Sábado, 17.....	634
Lunes, 19.....	—
Martes, 20.....	363
Miércoles, 21.....	920
Jueves, 22.....	704

Farmacias de Guardia

Sábado, 24	D. Ramón Rico
Domingo, 25	D. Pedro Payá

Lunes y martes	D. Emil. Vera
Miérc. y Jueves	D. Juan Verdú
Viernes	D. José M. Hernández

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 25 de abril

Sólo para casos de urgencia y desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

Dr. D. Jenaro Jover Cerdá
Quetpo de Llano, 25
Teléfono 380849

EN PETREL:

Dr. D. Salvador Herrero Mataix
Calle A. Torres, 11
Teléfono 214

IRELLI

sapsa

Salpa
(m r)

FABRICANTE DEL LEGITIMO CUERO

espera sus pedidos en el **Nuevo SALPA**
para plantillas y contrafuertes TIPO «SOL»
MAS flexible - MAS transpirable - MAS económico

AGENTES GENERALES PARA ESPAÑA:

G. MATTEINI - Avenida de América, Km. 5 - MADRID - 17



EL FIN DE UNA TRADICION.—Estas fiestas moneras pasadas —que el lunes tienen su «cola» con el San Vicente típico de nuestra región— han dado la definitiva puntilla a una graciosa tradición de nuestras Pascuas: la «bata de monas». Si en años anteriores aún se vio alguna chica ataviada con la ligera prenda de alegres colores, este año el uniforme general entre las jóvenes eldenses ha sido —mayoría absoluta— el pantalón largo con la blusa, el «niky» o el jersey. Los tiempos cambian y las costumbres también. Y en sus variaciones arrumban, junto a cosas malas, algunas hermosas que en un tiempo fueron símbolo de alegría y de feminidad, como esta bata de monas a la que Elda ha dado —indiferentemente— el definitivo adiós.

DAHELLOS, CALLE CON LUZ. — Por fin dejó de ser «la calle sin luz». Ya era hora de que una situación absurda quedara zanjada de una vez y que una de las calles más vistosas de la ciudad tuviera luz propia, aunque sea sacrificándose el bolsillo unos y otros. En esta hora de luz creo merecen un recuerdo de gratitud los escaparates de los numerosos establecimientos de dicha calle, que evitaron con su radiante iluminación el que la calle Dabellos presentara un aspecto tenebroso durante largos años.

LUZ PARA ELDA. — Junto con la de Dabellos, otras diez calles han quedado incorporadas a la zona ciudadana con luz moderna —Jaime Balmes, Ramón Gorgé, Capitán Agullar, Virgen del Pilar, San Pedro, San José, Cura Navarro, García Valiño, Chapitel y Travesía de Cer-

vantes—. Por su longitud y estratégica situación, la calle Jaime Balmes —o Avenida de Petrel como algún día pudiera llamarse— es la que significa una mayor mejora junto con la indicada de la

Termina en la página siguiente



HORARIOS DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA. — A las 7.30, 8.30 (parroquial), 10, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA. — A las 8, 9.30 (parroquial, transmitida por Radio Popular) y 11 de la mañana (de catequesis) y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO. — A las 8, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO DE SALES. — A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8.30 de la mañana.

COLEGIO DE LAS H. H. CARMELITAS. — A las 11 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA. — A las 12.30 de la mañana.

GUIAS LITURGICAS

DOMINGO 25. — Dominica in Albis. Octava de Pascua. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio de Pascua.

LUNES 26. — Festividad de San Vicente Ferrer. Patrono de la Región valenciana. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio Común.

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES, CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 380666 y 380667

ELDA

Apuntes de la Ciudad

Viene de la página anterior

calle de Dahellos. Poco a poco vamos teniendo la Elda que deseamos, iluminada, pavimentada y hermo­seada.

JORNADAS BLANCAS. — El aumento incesante de la circulación y del parque de vehículos —un verdadero «boom»— hacia temer en estas fechas pasadas de Semana Santay Pascual un incremento en los accidentes de carretera. Elda, atravesada, partida por gala en dos por la carretera por cual fluye y se atropella la «caravana ma drileña» y el aluvión de gentes de todas las procedencias al paraíso alicantino, es zona en la cual el accidente está agazapado, esperando el menor descuido para atrapar su presa. Pese a ello —y esto es un punto a favor de las campañas de prudencia y de la educación vial— los accidentes han sido escasos, y concretamente en nuestra ciudad o sus gentes no hemos tenido noticia de ninguno de mediana importancia. «Ninguna noticia, buenas noticias» dicen los alemanes. Y ésta es una nota de alegría en estas Pascuas. Lo que hace falta es que siga así el próximo verano, que se presenta pavoroso en este aspecto circulatorio.

EL «CASO» DE LA CASA DE CORREOS. — Mientras el solar de la calle de Dahellos duerme el sueño de los siglos, sirviendo de «solarium» a las lagartijas, en Correos se agrava cada vez más la cuestión del espacio para el creciente volumen de paquetes y correspondencia. Aparte de ello, hay una ventanilla ante la cual los probos ciudadanos que afluyen obligatoriamente a ella sienten que se les hace agua la sangre. Un solo funcionario tiene que atender a toda esta clase de peticiones: despachar sellos, vender impresos de giro postal, de reembolso, declaraciones de certificados: pesar los paquetes e informar del franqueo correspondiente; entregar paquetes certificados, impresos

ARGOS

José Graciá Prats

Representante de maquinaria para el calzado
Compra-venta de maquinaria usada

Almacén y domicilio: Reyes Católicos, 18 - Teléfono 381281 -

ELDA

NOVIOS. Ver no cuesta dinero. Visitar la Exposición Interior de muebles de todas clases y estilos, en la calle Independencia, 6

Fabricación propia, y por lo tanto precios sin competencia

Colchones de todas medidas y precios - Facilidades de pago

Muebles Pedro López, al servicio del público



El último partido de la Liga fue el último tormento del campeonato.

Como ha sido norma y costumbre de la temporada, se perdió por méritos propios, de la misma forma que nos podíamos haber clasificado por «méritos ajenos».

La que esta vez no salió perjudicada —salvo cortísimo número— fue la afición. Se fue al Arenal. Del resultado se enteró por la radio. Como estaban «liados» con las «monas», al menos la tarde y la mañana resultaron nutritivas.

Lo más selecto
en vestidos de
Primera Común
Valor y Mogo

o reembolsos con las consiguientes operaciones de buscarlos primero, hacer las anotaciones correspondientes, hacer que firmen en el libro los destinatarios, cobrar los reembolsos, extender las libranzas; aclarar consultas respecto a tarifas o modo de rellenar impresos, etcétera. Durante las horas de admisión de certificados aquello es un verdadero «ma remágnum», mientras en las demás ventanillas apenas hay nadie. Bien está el que aguantemos —funcionarios postales y público— por la ya excesiva demora en construir un edificio apropiado, pero ¿no habría manera de racionalizar el servicio al público, descongestionando esta ventanilla y haciendo que los impresos de giro los vendan en la ventanilla de giros, todo lo relativo a certificados en la de certificados, etc.? Creemos que así sí sería un servicio público verdadero.

El bulo que ha circulado por aquí ha sido muy lamentable. Nosotros no lo creemos. O al menos no nos entra en la imaginación semejante cosa. Y menos cuando hemos recibido la visita de Camarasa y nos ha expuesto su indignación. Este hombre tiene un historial magnífico. Y la conducta de un hombre también cuenta.

Las recaudaciones en las taquillas han ido marcando la pauta. Se comenzó por las mejores de la historia. Se terminó con unas cifras que no había registrado nunca nuestra historia deportiva. Y luego dirán que el público no tiene razón...

Yo jugaría con el equipo de la próxima temporada la Copa San Pedro. Serviría para dos cosas: una, conjuntar lo; otra para a lo largo de ese torneo y con lo que se halle al paso reforzarlo. Después se les dan vacaciones y en las fiestas de Setiembre, los primeros amistosos. De esta manera no nos engañarían los especialistas de los partidos de guante blanco. Y se podrían corregir defectos y fichajes

Y después de la tempestad viene la otra tempestad... Hoy es jueves, día de cerrar la edición de nuestro VALLE, y tenemos que decir lo que puede ocurrir esta noche. Pero mejor es que os diga que anoche, miércoles, no pudo reunirse la directiva por falta de directivos. Y lo han de jado para esta noche, jueves. Están citados los siguientes jugadores: Gimeno, Pradas, Camarasa, Miguel, Bartolo, Estanislao, Grande y alguno más para que firmen la baja «amistosamente» y lo pasado, pasado. ¿Ustedes me entienden, verdad?

CARPINTERO

Vendo principal

San Francisco de Sales

INMFIORABLE
SITUACION

RAZON: Moscardó, 8

Compro

partidas de zapatos

Razón: Yagüe, 81

Teléfono 381237

(Cfertas de 1 a 2 de la tarde)

448/99

Se vende parcela
800 m.²

(Frente a la Estación de
Servicio Idella)

Razón: Calle Valencia, 6 PETREL

Se vende un 1.^{er} piso
de San Francisco de Sales
TODO EXTERIOR
Excelente situación

Razón: M.^a Guerrero, 19, 2.^o d.
Teléfono 381411

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte.
No abuses de tu fortaleza

GUARDE UN POCO

para sus

VACACIONES

◊ 1965 ◊

Un gran sorteo de la

CAJA de

AHORROS del

SURESTE de

ESPAÑA

Retire sus boletos
para optar a premios
por valor de

400.000'00 pts.

Familia que ahorra.
familia feliz

El "Informe Calpena"

Viene de la primera página

obreros censados como altas legales, no se está en la exagerada situación de ilegalidad que tópicamente se viene admitiendo. Es preferible, no obstante, que la aplicación de indicaciones hechas en este informe, nos acerquen a la dimensión razonable de los nueve mil obreros.

III. AGRICULTURA Y CAMPO

Situación.

El campo de Elda, agrícolamente, alcanza más de 5.000 tahullas. Su término municipal figura entre los pequeños de la provincia, pero ello no obsta para que la dedicación de sus hombres y por tanto su vocación agrícola, pese a la hora de valorar las posibilidades de riqueza agrícola. Por desgracia, la influencia ya muy decisiva de la atracción industrial ha producido un casi total descuido. Como fruto de ello y de una sequedad natural de estas tierras, se arrastra una falta de unión y de cohesión entre los agricultores.

Hace diez o doce años, se desestimó el ofrecimiento de estudiar que un buen caudal

de agua, que entubada atravesaba nuestro valle hacia un pueblo limítrofe, quedara en buena parte en nuestra tierra. Ello habría sido la solución definitiva.

En la actualidad, tres entidades, dos de ellas actuantes y una casi inexistente, dividen sus esfuerzos y a los agricultores, disputándose prerrogativas a las que un insuficiente caudal, ni siquiera da pie.

INDICACIONES DE PREVISION

Las previsiones ofrecen afortunadamente un considerable alivio. Con una base de buena voluntad y de que «los de la Cooperativa» o «los del Grupo» son ante todo agricultores, es deseable promover un solo bloque para que el alivio que se vislumbra en fechas inmediatas, se aumente, proporcionando una solución casi óptima. En efecto, una de las entidades, aún a costa de asumir responsabilidades de pasados desaciertos ajenos, está para inaugurar una traida de aguas que alcanzará 84 litros por segundo (dos hilos de agua) durante cuatro días semanales.

Apartando a los no agricultores de los asuntos del campo y riego eldense, sería posible la formación de un solo bloque agrícola y aumentar ese caudal a 120 litros por segundo (tres hilos de agua) durante toda la semana, con cuyo caudal estaría asegurada la totalidad necesaria de riego.

(La semana próxima reproduciremos los apartados «IV.—Comercio y servicios» y el «V.—Industrias varias»).

(1) Es conveniente subrayar que después de la redacción de este «Informe» se han producido importantes hechos en este aspecto, de los cuales hemos dado cuenta en estas páginas. (N. de la R.).

VENTA DE PISOS

calle Martínez Anido, 76

Antigua fábrica de Guarnidos (calle Rey San Fernando y equina carretera circunvalación).

Solares propios para industria
Reserve su piso
Próxima construcción

Informes: José Sanjuan
M. Anido, 2 Teléfono 380716

Los más bonitos vestidos
para la

Primera Comunión

Valor y Mago

Gran oportunidad

Se venden PARCELAS cerca del "Peter - Rivers" a 70 pesetas el m.²

Grandes condiciones de pago:

15.000 pesetas de entrada y el resto en 24 mensualidades, sin intereses

Razón: JOSE VERA ORGILES

Calle Navarra, 1 - Teléfonos 381492 y 381359 E L D A

KOVO

CHECOSLOVAQUIA

MAQUINAS - CALZADO PRENSAS VULCANIZAR

Transportadores para todos los sistemas de fabricación

Asistencia técnica garantizada por técnicos nacionales y extranjeros

Distribuidores generales para España:

ETS. K. O. A. M.

Lagasca, 27 - MADRID - (1)

Agente en ELDA:

D. Rafael Samper Juan

Padre Manjón, 45

Teléfono 381346

2-445/57

Salvador Deltell "Chiquillo" y Joaquín Rico "Chimo", del Club Pelotari Eldense, campeones provinciales individual y por parejas

En el frontón del C. A. Montemar de Alicante se celebraron el domingo día 11 las partidas correspondientes a la final del campeonato provincial de pelota a mano, proclamándose primeramente campeón provincial individual el gran pelotari de Elda Salvador Deltell «Chiquillo» al vencer a Lalinde por el tanteo de 18 a 17.

La partida fue muy emocionante por lo igualado del tanteo. Casi al final Lalinde se destacó por 17 a 14, pero finalmente «Chiquillo», con una gran seguridad, vista y agilidad, consiguió ganar la partida con todo merecimiento, ya que tuvo que luchar contra un jugador de pegada muy fuerte y segura, por lo que el triunfo de nuestro jugador ha sido aún más meritorio.

Seguidamente se jugó la segunda partida, por parejas, proclamándose campeones provinciales los eldenses «Chiquillo» y «Chimo» —Joaquín Rico— al vencer a los alicantinos Lalinde y Lobo por el tanteo de 22 a 17. Aunque en un principio parecía que ganarían los alicantinos, poco a poco nuestros jugadores fueron afianzándose, y con más seguri-

dad por parte de «Chimo» y más inteligencia en «Chiquillo», ganaron por el claro tanteo indicado, obteniendo así este doble triunfo provincial que enorgullece a todos los componentes del «Club Pelotari Eldense» y a todos los buenos aficionados al deporte puro como es éste de la pelota.

CLUB PELOTARI ELDENSE

CICLISTAS Y MOTORISTAS

Penead que sois los más débiles.
No cometáis imprudencias.

Niñas, iréis más lindas
con los vestidos para la
Primera Comunión de
Valor y Mago

Desde 140.000 ptas.,
pisos en Elda.

¡Su veraneo en
Santa Pola!

Apartamentos y terrenos
Informes: General Aranda, 42
Teléfono 380698

MARCHA AL PARAJE DE LA FONT ROCHA.—Aprovechando los pasados días festivos nuestro Centro Excursionista realizó una marcha al bello paraje alcoyano de la Font-Rocha. La salida fue a las cuatro de la tarde del Jueves Santo, siendo el primer recorrido hasta el Puerto de Biar, donde se pernoctó. En la segunda etapa, tras cruzar hermosos lugares de las rinconadas de Onil e Ibi, se coronó con el mayor éxito la proeza, llegando al Santuario alcoyano al mediodía del viernes, siendo allí esperados por el presidente de la entidad, don José Medina, quien felicitó a cada uno de los componentes de la marcha por su voluntad y deportividad. Como dato curioso, podemos citar la colaboración de dos palomas mensajeras, propiedad de don Dante Montesinos, de Elda, que fueron soltadas cuando se inició la ascensión a la Font Rocha y que, una vez llegadas a su destino, en Elda, sirvieron de aviso al Vespa Club Eldense para ponerse en marcha, en un gesto de camaradería y cordialidad, trasladándose con sus motos hasta la Font Rocha y recogiendo a los excursionistas para conducirlos nuevamente a Petrel. Los participantes de esta excursión mixta fueron Evaristo Salas, Ricardo Reig, Facundo Navarro, Manuel Amat, Carmelo Navarro, Taylor Montesinos,



Juan Montesinos, Manuel Sandrini, Isidro Verdú, Ricardo Montesinos, Antonio Navarro y Pascual Soler Junto con cinco componentes del Centro Excursionista Eldense.

Mañana se reanuda de nuevo la actividad montañera, pues durante el domingo y lunes tendrá lugar, en un bello paraje de la Sierra Mariola, el VII Campamento Regional de Montaña, or-

ganizado por el Centro Excursionista Contestano. Nuestro Centro estará representado por un buen número de acampadores, a los que deseamos una feliz estancia entre la máxima concentración de montañeros que cada año se reúne en un punto de la región para estrechar los lazos de amistad y camaradería entre todos los Centros.

L. VERA POVEDA

Mañana, fiesta de la Primavera y por primera vez, pregón de fiestas de Moros y Cristianos

Con motivo del V Aniversario de la fundación del Circulo Juvenil Villa y en combinación con la Junta Central de Comparsas, mañana, 25 de abril, a las 12 de la mañana, en el Cine Regio, se rendirá un homenaje de gratitud y recuerdo a todas las abanderadas de nuestras fiestas, simbolizadas en aquellas jóvenes y señoras que lo fueron desde el año 1940 hasta hoy.

El acto consistirá en:

—Presentación del acto a cargo de un componente del Circulo Juvenil Villa.

—A continuación los poetas de la localidad y embajadores, dedicarán con delicadas y bellas estrofas este acto a las abanderadas, que se encontrarán vestidas y ataviadas con sus respectivos trajes.

—Seguidamente será leído por el presidente de la Jun-

ta Central de Comparsas, el Pregón de nuestras Fiestas de Moros y Cristianos, a lo que seguirá la entrega a las abanderadas de los pergaminos, recuerdo de unas jornadas felices y triunfales de su juventud

Las abanderadas que esa misma tarde serán oficialmente reconocidas como abanderadas 1965, harán entrega de los pergaminos correspondientes a las de 1964 y éstas entregarán la bandera a las que por la tarde lucirán su gracia y sus juveniles sonrisas ante el pueblo y para nuestras fiestas.

—Finalmente será clausurado el acto en nombre del Ilmo. señor alcalde, don Nicolás Andreu, por el señor concejal - delegado de cultura de nuestro Excmo. Ayuntamiento, Ldo. don José L. Perseguer de Castro.

Se espera al acto una gran concurrencia. Por ello se advierte, que una vez de comienzo el mismo, no se permitirá la entrada a ninguna persona.

Horarios de misas de la Parroquia de San Bartolomé, apóstol, de Petrel.

Mañana: 7, 9 y 11 horas.
Tarde: 7 de la tarde.

Teléfono de Taxis
38 - 10 - 30

Construcciones Obrador, S. A. - ELDA

Dahellos, 2 - 2.º izquierda

en su edificio **ERNES** Calle Martínez Anido

ha puesto a la venta

Locales Comerciales

en el mejor punto de la zona de comercio,

y unos formidables

PISOS

A ESTOS PRECIOS Y CON ESTAS CARACTERISTICAS

- 300.000 pesetas
- 375.000 "
- 450.000 "
- 625.000 "
- 640.000 "
- 650.000 "
- 730.000 "
- 740.000 "

Construcción metálica - Calefacción, por calor negro - Carpintería interior, madera de embero
Carpintería exterior, metálica - Agua caliente por calentador de gas - Cocina lujo, eléctrica y Butano - Saneamiento Roca - Grifería de lujo - Antena T. V. colectiva - Electrificación usos domésticos - Servicio agua, por autoclave de presión propia - Ascensores subida y bajada puertas automáticas - Teléfono interior, porterías pisos - Cocina preparada para triturador - Grupo 1.º exentos 90 º impuestos.

No compre su piso, sin ver los nuestros, pues se arrepentiría

Informes en la obra, días laborables de 4 a 6.

CARTELERERA

CINE

REX - GOYA - LIS

HOY, gran estreno en cinemascopio y tecnicolor

Roche, el hijo de Sansón

y la magnífica reposición

Sólo ante el peligro

por Gary Cooper y Grace Kelly

TOLERADO MENORES

Ideal Cinema

Sábado, domingo y lunes
Gran programa doble con el estreno en cinemascopio y tecnicolor

Una cierta sonrisa

por Joan Fontaine

Más allá de Río Grande

por Robert Mitchum - tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

Magnífico programa doble

EL TREN

por Burt Lancaster

Y OTRA GRAN
SUPERPRODUCCION

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GLORIA

Segunda semana del espectacular estreno en cinemascopio y tecnicolor

La conquista del Oeste

por Henry Fonda y Jhon Wayne

COMPLEMENTOS

TOLERADO MENORES

Cine Regio (Petrol)

Dos magníficos estrenos

Un soltero en apuros

por Tony Curtis - tecnicolor

En la vieja California

TOLERADO MENORES

CANTO

HOY, sensacional programa doble

Motín en el Defiant

cinemascopio y tecnicolor

San Francisco

por Clark Gable y Jeanette Mc Donald

TOLERADO MENORES

Cervantes

Formidable programa doble con el estreno en tecnicolor

El séptimo amanecer

por William Holden y Capucine

Tu y yo somos tres

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CAPRI

HOY, soberbio programa doble

Siempre es domingo

tecnicolor

Los jinetes del terror

cinemascopio y tecnicolor

AUTORIZADO MAYORES 16 AÑOS

COLISEO

Sábado, domingo y lunes
Colosal programa doble con el estreno

El asesino de las mujeres

Y

Pijama para dos

por Rok Hudson

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Alcázar

Sábado, domingo y lunes
Gran programa doble con el estreno

El asesino de las mujeres

Y OTRA GRAN
SUPERPRODUCCION

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Mecanografía

Enseñanza práctica en máquinas alquiladas

Francisco Alonso, 3

450/62 ELDA

PERNIPILEX

Pernitos de plástico para el calzado (Patentado)

APARATO ESCALADOR «MANERO»

(Patente 173219)

Jalme Balmes, 14 - Teléf. 380690

ELDA

Sólo ante el peligro

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Fred Zinnemann. Intérpretes: Gary Cooper, Grace Kelly, Thomas Mitchell.

Vuelve a nuestras pantallas este gran western estrenado en 1953. El sheriff de un pueblecito del Oeste interviene en la detención de un peligroso bandido, que es puesto en libertad al cabo de cinco años. Todo el pueblo se atemoriza y deja solo al representante de la Ley contra los malhechores que van a buscarle para tomar venganza. Se trata de una de las mejores obras maestras del género, en la que el interés es creciente y mantiene el ánimo del espectador en tensión hasta el desenlace. Magnífica dirección y estupenda interpretación.

Una cierta sonrisa

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Jean Negulesco. Intérpretes: Rossano Brazzi, Joan Fontaine, Cristine Carere.

Película con argumento basado en una novela de Françoise Sagan, relata la aventura sentimental de una joven estudiante enamorada de un hombre casado y

maduro y que, además es tío de su primer novio. Impelida por una situación familiar en la que la tristeza lo impregna todo, la muchacha no duda en entregarse a unos amores ilícitos, en los que, pasada la ilusión inconsciente del primer momento, sólo encuentra más amargura y desilusión. El tema está tratado con cierta finura y es de elogiar la labor interpretativa de los actores. Acertadas también la dirección y la fotografía de color, que reproduce escenas naturales de gran belleza plástica.

Vea nuestro surtido en

Primeras Comuniones

VALOR Y MAGO

Regalamos Velo Tul

Para control y organización de Almacén de pieles y sección de cortado

Ofécese joven

activo - experimentado

Teléfono 380765

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

Y... oiga... nada... lo que Vd. pida, en...

HILATURAS TORRES

Hilaturas industriales en almacén

Extenso surtido, con precios del fabricante al consumidor, de las marcas...

Fabra y Coats - Lombard - Ribo - Gutermann

MILES DE ARTICULOS

Todo para la industria del calzado

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 ELDA

Una lectora amiga

Viene de la última página

...sos, sino para la masa llana y sana, sin crucigramas mentales. Es la que más celebra mis escritos. Escribo de una manera sencilla y clara para que me entiendan todos, lo que debe ser la suprema aspiración del artista. Y como hablo mayormente de las cosas que pasan en la vida —la calle, los bares, el hogar...— los lectores me demuestran su agrado, que es mi máxima aspiración.

—¿Y siempre tiene usted ganas de escribir, Alfonso?

—Acaba de poner el estilete en el trigémino. Porque hay veces en que estás «seco» por dentro y maldita la gana que tienes de coger el bolígrafo.

—¿Y por qué escribe entonces?

—Porque hacen falta los monises.

—Eso no es honesto.

—¡Tira usted con bala rasa, señora! Pero los jugos gástricos no admiten dilaciones. Por otro lado, nuestra desgana no se nota. Hay oficio. Y en tales trances, lo mismo escribe uno sobre lo que pasa en la Alemania Federal, que sobre las últimas declaraciones de Ben Bella. Ocurre co-

mo en las jóvenes que hacen «pasadito». Dominan la tarea y la realizan mientras sus lindas cabecitas están pensando en la Sofía Loren o en la Brigitte Bardot. Y cobran su trabajo, como es natural. Lo mismo que nosotros.

—¿Y la vocación?

—Ahí vamos a parar. Yo la tengo. De no ser así, estaría en una cantera o sobre un andamio. Un peón caminero gana más que nosotros. Pero por esa vocación, precisamente, estamos al pie del cañón. Esto es un veneno para el que no hay penicilinas posibles. Nos iremos con él a la necrópolis. Claro que yo he rechazado siempre los trabajos forzados, hallarme en una redacción de periódico y que me mandaran a reseñar una sesión municipal, o a dar cuenta de las entradas o salidas de los barcos de un puerto. He escrito siempre sobre lo que ha pasado y a la hora que me daba la gana, sin sujeción y con independencia. Cómodamente sentado en el despacho, bolígrafo en ristre, o ante la máquina de escribir. Sin pretendo pasar a la posteridad —o a la posterioridad, como dice un

Pistoneo Lambrettista

Finalizadas las Pascuas y con el deseo de que todos hayáis pasado unas «mo-

nas» agradables, mañana domingo reanudamos nuestras actividades deportivas con visita al Preparatorio de Alcoy. Esta excursión será para todo el día y así podemos quedar saciados de las maravillas de aquel lugar. El horario será el siguiente: Concentración 7'45. Control 7'55. Salida a las 8 de la mañana. Regreso sobre las seis de la tarde. En Alcoy nos recibirá el Club Lambretta de dicha ciudad.

Niños y Niñas

Vuestro traje para la
Primera Comunión

Valor y Mago

puidente amigo mío— sino distraerme con mis cosas, que se distraigan mis lectores y, de paso, traer unos cuartos a casa que contribuyan a la masticación.

—Siendo así, es muy noble su postura.

—Y así andamos por el mundo, señora. Pero siempre en plan de escritor. Por ejemplo. Donde la generalidad ve un grillo, yo veo una cigarra vestida de luto.

—No está mal la metáfora. ¿Y cómo me ve a mí?

—Como la última plataforma de la Torre Eiffel, a la que seguramente no subiré nunca.

—¡Ja, ja! Ya está usted en plena literatura zumbona.

—Lo llevo en la masa de los glóbulos rojos.

Una gran noticia para todos los lambrettistas y también para todo el público eldense: «I Gymkhana-Trofeo San José Artesano», el día 1 de mayo, patrocinado por la Delegación Comarcal de Sindicatos y montada esta prueba de habilidad por este club. Harán acto de presencia los Club Lambretta de Alcoy, Murcia, Lorca y Villena. En el próximo número quedarán reflejado con todo detalle los actos de dicho día.

Os recuerdo que para participar en esta Gymkhana será obligatorio el uso del uniforme del club: niki blanco, casco azul y pancarta. A partir de hoy sábado estará abierta la inscripción de participantes.

El día 2 de mayo se realizará la excursión a Murcia, en donde seremos agasajados por el club de dicha ciudad. En Murcia también harán acto de presencia los clubs de Alcoy, Villena, Lorca. Los que quieren plazas para el autocar deberán comunicarlo en el Club a partir de hoy sábado.

TURISMO VELOZ

Se vende casa de campo

espaciosa, con anexo de otra más pequeña, con todas las comodidades.

Entrada coche hasta la misma marquesina.

Con o sin terrenos parcelados y edificables

Situación espléndida.

Revalorización asegurada.

448/... Razón: Teléf. 381711

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni prestaciones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2 en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. e. s. núm. 15874).

TEATRO-CINEMA CANTO

HOY, SENSACIONAL EXITO



La más soberbia realización de todas las épocas

REY, entrenador del Eldense...

Viene de la primera página

—Mejor querrás decir que me han sobrado ocasiones para lograrlo y las hemos desperdiciado de la manera más lamentable. Eso sí, el equipo se ha clasificado un puesto mejor que el que yo te dije después de los partidos contra el Elche y Madrid. (Y recordamos perfectamente que nos dijo que del quinto puesto para abajo).

—Bien, pues, señala defectos...

—No me gustaría cargar culpas a nadie porque nadie la tiene. Es mejor y más justo decir que entre todos hemos desperdiciado esta oportunidad.

—¿Si tú tuvieras que comenzar otra vez con este equipo, ¿qué harías para lograr tus justas aspiraciones, que también son las de toda la afición?

—Ficharía un par de delanteros y licenciaría cuatro o cinco de la plantilla. Aquí ha sobrado gente y han faltado dos. O al menos uno, un hombre que acompañara a Trilles. Con esto habría sobrado.

—Yo personalmente he oído —a pocos, pero lo he oído— decir que tú no has demostrado nada. ¿Qué opiniones de esto?

—Que respeto esa opinión como cualquier otra. Pero a eso yo sólo contesto: ¿Opinarían igual esas personas si nos hubiésemos clasificado? Yo no he podido hacer más. No he tenido con qué. Mi equipo no era para exigirle más. A pesar de que yo lo he hecho. Si yo cojo con cualquier equipo del grupo a este Deportivo, no pierdo un solo partido. Y tenemos 8 positivos. Es fácil que no ganara el Deportivo. Con marcar a Trilles el Deportivo no podía jamás ganar a nadie. Eso se demostró en Albacete, y en Cartagena que estaba lesionado, y en el último partido, en que no jugó.

—¿Te quedarías si te lo propusieran?

—Hombre, esto es difícil de contestar. Yo tengo ya sondeado de otros equipos del grupo. En cualquier equipo de las Islas Balzares puedo fichar. En alguno me están esperando. Pero en Elda tendría yo la mayor satisfacción de mi vida en ascender.

Además, aquí tengo clavada la espina del fracaso. Si yo supiera que mi presencia era necesaria para ascender firmaría gratis y trabajaría como lo he hecho este año. Ahora bien, de la forma de esta temporada, ni por un millón. Yo, si vuelvo a quedarme en la cuneta tan tonamente, prefiero que me pase en cualquier lugar menos en Elda. Así, si hablan los que nunca callan, que no sea en mi pueblo.

—¿Qué satisfacciones has tenido?

—La mejor, que nadie se ha metido conmigo a pesar —y con razón— de lo enfadados que estaban y están los aficionados. Además, tengo la conciencia tranquila. Yo estoy segurísimo de haber hecho todo lo humanamente posible para clasificar a este equipo. Pero esto sólo lo podía hacer un millagrero. También es de agradecer que tengo nuevos amigos, que he tenido en la directiva hombres que tuve cuando era jugador. Y, sobre todo, que he sido respetado. No me puedo quejar. Pero me duele como al que más este fracaso.

—Opina del equipo como hombres y como jugadores.

—Todos han resultado muy buenos hombres, no habiendo casos de indisciplina, salvo algún pequeño chispazo sin importancia. Como jugadores no están mal. Como conjunto sólo se podía lograr un equipo de los muchos que hay en Tercera. De equipo de ascenso, nada. Pero desde el primer momento. Las victorias sobre el Madrid y el Elche fueron los mayores engaños. Pero a mí no me engañaron. Y la prueba es que al triunfador en aquellos amistosos lo sancionó en el primer partido oficial, a pesar de haber ganado fuera. Una cosa son esos partidos y otra los de campeonato. Para jugar amistosos teníamos un gran equipo. Luego, en los oficiales, los defensas se emplean de otra manera. Y los delanteros ya no se meten con tanta alegría. Es distinto.

—Yo no me meto en si lo hacen bien o mal. Creo que no hay directivo que no lo haga bien. Al menos lo que saben. Bastante tienen con hacer frente a los proble-

Se alquila casa del Progreso

(ALTOS Y BAJOS)

LOCAL PROPIO PARA NEGOCIO

Se admiten aprendices de maño y aprendizas y almacenistas de 1.ª

Razón: RAFAEL SIRVENT CANTO

Cristo del Buen Suceso, 17

Teléfono 380532

448/..

Centro Excursionista Eldense

VII Campamento Regional de Montaña en el "Racó Llobet"

A partir de esta tarde, y hasta el lunes 26, funcionará el VII Campamento Regional de Montaña, organizado por el Centro Excursionista de Cocentaina, con arreglo al siguiente programa: Hoy, a las 5 de la tarde, inauguración oficial. Domingo 25: por la mañana, excursiones facultativas, Misa, charla por el doctor D. F. Pavia. A las 21'30, fuego de campamento. Lunes 26: a las 8 de la mañana, marcha de orientación. A las 12, reunión de directivos de Centros de la región. Clausura del Campamento.

Habrán instalaciones de cocina y servicios, así como economato, con alimentos básicos.

El Centro Excursionista Eldense ha contratado un autocar para el desplazamiento a este Campamento, pudiendo solicitarse las reservas de billetes al delegado de viajes, señor Villena.

mas económicos y luego aguantar que los critiquen.

—¿Tiene el Deportivo algún jugador con porvenir?

—Varios son muy buenos. Pero si Aracil pone más coraje podrá llegar a ser un buen extremo. Lo que cierta mente no abunda en España.

—¿Alguna cosa más?

—Nada, porque de decir, estaría diciendo hasta llenar el periódico, pero soy de opinión de actuar con hechos y no con palabras.

Y terminamos la entrevista con el hombre que vino lleno de ilusiones y termina dolorido. Señaló en su día —y todo el año— los defectos. Pidió que le licencia-

I CONCURSO DE REPORTAJES FOTOGRAFICOS DE MONTAÑA

Al objeto de conseguir reportajes gráficos de los actos de los actos en que participe el Centro de forma oficial, o de los que el mismo Centro organice, se ha convocado este Concurso, en el que podrán participar solamente los socios del C. E. E. con cuantas fotografías deseen, de tamaño 6 x 9. El detalle de las bases está a disposición de los interesados en el tablón de anuncios del Centro.

Niños, iréis más gollardos con los trajes de marino para la Primera Comunión de Vitor y Mago

ran en los primeros momentos a cuatro jugadores y le ficharan a Ledo, centro delantero del Elche, que entonces traspasaba. Este fue al Ferrol y lo ha clasificado, siendo el máximo goleador del grupo. Con esto sólo, el Deportivo no estaría donde está. Y con Darwin, al cual también recomendó, tampoco. Y con cualquier otro también se podía haber enmendado. Así es el fútbol. A ver si al año próximo hay más suerte. Porque otra cosa que nos ha dicho Rey es: que ha tenido demasiados lesionados, enfermos y expulsados. Y eso también es mala suerte.

PEDRO LOPEZ

¡FABRICANTES!

En **ADORNOMETAL** encontrarán las más recientes novedades que ha lanzado la moda francesa y creaciones propias. Visítenos y se convencerá.

Reyes Católicos, 13 - ELDA

Cómo debiera ser la Sociedad Eldense, O - Imperial, 1

C. D. Eldense

Dice el ex-presidente don Luis García Torres

La Sociedad del Club Deportivo Eldense debe ser una sociedad autónoma con el fin de que no tenga que depender de una Junta Directiva, pues cuando desaparece ésta, queda automáticamente desamparada, teniendo que estar a expensas de otra nueva Junta que se haga cargo del Club.

SOLUCION

La Sociedad debe tener de signada una Junta Rectora, nombrada dentro del seno de la misma, y compuesta por personas idóneas y que entiendan de fútbol, sean económicamente de una reconocida solvencia, de una moralidad intachable, activos y, en una palabra, responsables de sus actos, esto claro está, regidos por un presidente, vicepresidentes, tesoreros, secretarios, y demás miembros de la junta, elegidos y preparados de antemano con el fin de, mediante un pequeño examen, hacer una debida comprobación, con el fin de que los que se elijan reúnan las cualidades exigidas, tanto para el presidente, como para el resto de la junta.

Seguidamente, y después de estudiados los estatutos del Club, comprobar si éstos se encuentran en las debidas condiciones, para si no, hacer otros con la nueva estructura.

Lo importante para ello es estudiar si a la afición eldense le corresponde, por sus socios y aficionados, estar en Segunda, Tercera o Regional, ya que sin efectivo no se puede hacer nada y lo que se haga deberá ser a tono con las posibilidades. Para ello deberá ser estudiado por una persona o personas, que estén debidamente capacitadas para este caso, pues debemos de hacernos a la idea de que aquellos señores que hasta la fecha han estado exponiendo sus dineros y perdiéndolos, se han acabado, o por lo menos debemos desistir de este sistema antieconómico.

SOCIOS

Estos deberán pagar una cuota a tono con las necesidades del Club, incluido el importe de la entrada, con el fin de que previa presentación del pase, se entre al campo sin necesidad de pagar. Para ello se estudiará el pago y la forma de la tarjeta. Asimismo, si la situación del club lo requiere, se podrán hacer unas letras, para primeros gastos, a cada uno de los socios, de unas 150 pesetas aproximadamente, avaladas entre cinco so-

cios, y a su vez por la Junta Rectora, la cual una vez en su poder estas letras podría negociarlas por una entidad bancaria, la que a su vez haría entrega del primer efectivo para fichajes. Con estas letras, de esta forma avaladas, sería casi prácticamente imposible que nadie saliera perjudicado, y la Sociedad tendría ingresos propios, aparte de los abonos de palco, tribunas y generales, que como todos los años y siguiendo las mismas normas, podrían conseguirse.

PROPAGANDA

Debería nombrarse, tanto para Radio, como para Prensa, a los señores que para ello estén debidamente autorizados, y que todas las semanas se encargarán de informar desde estos medios de difusión, de todo lo interesante, con el fin de que la afición se encontrara debidamente enterada de las actividades realizadas, tal y como en principio de temporada se venía haciendo.

PARTE TECNICA

Elegir una persona o varias que formen la parte técnica, y de entre ellos, que sea uno el responsable de esta sección. Naturalmente, para todo esto, se precisa de una estrecha colaboración, entendimiento y disciplina amistosa, la que permitiría sobrellevar la carga del club.

Esta es una modesta idea, sobre cómo debería ser la sociedad C. D. Eldense; deben salir los señores que se encuentren capacitados, pues a mí solamente me guía el entusiasmo de ayu-

Como colofón de una temporada aclaga se perdió el tercer puesto de la Liga. Ambos conjuntos no demostraron la clasificación. Claro que esto tiene una lógica explicación: Desilusión. Ambos conjuntos aburrieron a la escasa clientela. Casi no hubo lucha, aunque sí juego duro. Marcó el gol murciano Jerónimo, y destacó por el bando Eldense el joven

Aracil. De los demás es mejor no hablar.

Alineaciones:

ELDENSE: Gimeno; Careaga Camarasa, Miguel; Cabanes, Estanislao; Martín, Barolo, Mena, Grande y Aracil.

IMPERIAL: Pacheco; Embarré, Sutter, Soriano; Cervantes, Silvio; Juan Antonio, Nico, Gerónimo, Vidal y Hurtado.

Resultados y Clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Albacete, 4; Monóvar, 0
Jumilla, 2; R. Ibense, 0
At. Cartagena, 2; Lorca, 2
Ilicitano, 1; Alicante, 1

ELDENSE, 0; Imperial, 1
Aspense, 1; Cartagena, 0
Almansa, 4; La Roda, 0
Cieza, 2; Orihuela, 1

	J	C	E	P	F	C	P	PR
1 Albacete	30	19	9	2	68	24	47	+ 17
2 Cartagena	30	18	6	6	63	21	42	+ 12
3 Imperial	30	18	5	7	58	32	41	+ 11
4 ELDENSE	30	16	6	8	62	31	38	+ 8
5 Alicante	30	14	5	11	49	35	33	+ 3
6 Jumilla	30	13	5	12	39	45	31	+ 1
7 Rayo Ibense	30	11	8	11	47	53	30	= 0
8 Ilicitano	30	12	6	12	49	52	30	= 0
9 La Roda	30	12	3	15	42	59	27	- 3
10 At. Cartagena	30	10	4	16	43	50	24	- 6
11 Cieza	30	11	2	17	40	55	24	- 6
12 Lorca	30	10	4	16	37	70	24	- 6
13 Orihuela	30	9	5	16	39	56	23	- 7
14 Almansa	30	9	5	16	41	48	23	- 7
15 Aspense	30	8	7	15	36	57	23	- 7
16 Monóvar	30	7	6	17	40	67	20	- 10

Agencia "TRADUX"

Servicio especializado de traducciones

Correspondencia comercial y particular - Artículos técnicos y científicos, etc.

Don Quijote, 46 o en GESTORIA ROGELIO

dar con mis ideas a los componentes de la nueva junta, sea quien fuere el que la presida, ya que no pretendo de nuevo entrar por la puerta grande y salir...

Esto es, repito, lo que a mi modesto entender, rectificando o ampliando, se debiera hacer

LUIS GARCIA TORRES

Alquiler de automóviles con y sin chofer

ESPI Dahellos, 5

Teléfono 380916

Se vende piso

rectén construido

calle Murillo, 48, 3.º dch.

(esquina)

Razón: Mismo lugar

FEDERACION LOCAL DE CAMPEONATOS DE FUTBOL

I Trofeo Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos

Partidos a celebrar durante la actual semana, correspondientes a los octavos de final.

Sábado, día 24 de abril, a las 4'30 tarde:

Federación local: Calzados Som-C. D. Español; Estadio Municipal, At. Petrelense C. F.-U. D. Torres.

Domingo, día 25 de abril: Federación local: 9 mañana, At. Eldense C. F.-U. D. San Luis; Estadio Municipal, 9 mañana, At. Petrelense «B»-

P. D. Castillo; Federación Local, 11 mañana, Tortugas C. F.-Inter C. F.; Estadio Municipal, 11 mañana, Hospitalet C. F.-C. D. Europa; Federación Local, 4'30 tarde, At. Estrella-Trinquete C. F.; Estadio Municipal, 4'30 tarde, Frontera C. F.-U. D. San Vicente.

Antes de comprar vea nuestro surtido en Primera Comunión

Valor y Mago

Compro casa Progreso

Vendo 4.000 metros terreno deirras de fabrica Pedro Garcia.

Vendo edificio a 500 metros Estación de Sax, con 2.000 metros de terreno, salto de agua de 7 HP, naves para industria, dos viviendas, transformador propio de 15 K. V., interesante para fabrica de cortidos, papel, cartón, granja, etc.

Razón: Teléfono 380750

E L D A

Encuentro en la calle a una señora amiga de casa, otoñal de muy buen ver. Tras los saludos de ritual sobre el potable estado de nuestras respectivas familias, me interroga.

—¿Qué va, a inspirarse por ahí para algún artículo?

—Si de inspirarme se tratara, me quedaría aquí plantado. ¡Contemplándola a usted tendría bastante!

—Muy galante, escritor.

—No he proferido más que una verdad como una plaza de toros, que es lo más racial que tenemos en España. Usted, por el chasis que usufructúa, me dará la razón.

—Se lo tendré que decir a mi marido para que lo castigue a usted. Ja, ja.

—No pasaría nada. Ya se lo he dicho yo muchas veces.

—¿Con qué palabras?

—Con éstas: «Te hallarás contento de vivir, porque Antonia es de campeonato».

—¿Y cuál ha sido su contestación?

—Tras una sonrisa, como la de usted ahora, ha proferido. «Pues tu mujer, tampoco está manca». «Es otra cosa, ya en tono menor», le he dicho, añadiendo. «Claro que tu y yo, no nos íbamos a casar con dos «fallas». Hemos tenido muy buen gusto siempre. Además, nuestras señoras, sumada a la envoltura física, lucen unas prendas morales que ya no son corrientes por ahí. La hermosura, indudablemente. Pero si la gachí tiene los interiores desbaratados, ya ha surgido la tragedia hogareña. Claro que tampoco atrae



Una lectora amiga

Por JOSE ALFONSO

un chucho que sea una santa. Pero si el exterior y el interior de nuestras costillas rimas, que es el caso de nosotros, la existencia es una delicia y una suerte.

—Bueno, Alfonso. Dejemos las divagaciones sobre este particular para otro día.

—Usted manda. Variemos nuestro itinerario verbal.

—Le leo a usted mucho.

—Agradeciendo, que es gerundio.

—Y le oigo por la radio, encantada.

—Me cubre usted de rosas, como diría cursilloide un griego de Pericles.

—Y he observado que como escritor se divide usted en dos.

—¿Me parto por la mitad?

—Porque he leído artículos suyos en la Prensa de Madrid, de cierta elevación literaria. Y otros, por la región, en que se va siempre por las praderas de la zumba. Lo mismo que en sus intervenciones radiofónicas. En unas,

pita usted con mucha calidez. Y en otras, se achabacana un poco.

—Depende de nuestro estado de ánimo cuando cogemos la pluma, o cuando nos ponen esa alcachofa mineral del micrófono cerca de los labios. A veces cultivamos lo serio. Y a veces nos embarcamos en los comentarios socarrones.

—¿Y qué literatura le gusta más?

—Esta última, desde luego. Sacarle jugo a la actualidad, con derivaciones zumbonas. En ocasiones, claro, escribo alguna cosa con miras a la élite intelectual. Para que esa minoría juzgue, cuando uno

Para Primera Comunión

Alta Costura

Valor y Mago

Regalamos Velo Tul Nylon

VALLE DE ELDA

Redacción y Administración

Moscaldó, 1 - 1.º

Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por adelantado por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.

quiere, que también puedo remontarme a las apreciaciones estéticas de cierta envergadura. Comentarios a Unamuno, Azorín, Valle Inclán, Baroja, Dostoyewski. Pero me place más, como le digo, la otra clase de literatura, alegre y desenfadada, para el pueblo. No soy escritor «de cámara», para grupitos de su perdotados y de presuntuo-

Termina en séptima página

¡GRAN OPORTUNIDAD!

Venta de parcelas residenciales

con ESQUINAS a 2 y 3 calles y parcelas de paseos centrales

Zona ALTEA - BENIDORM (El Albir)

PANORAMICAS - SITUACION EXCEPCIONAL

Magnífica inversión para colocación de capitales - Revalorización continua

VENTAS CONTADO Y PLAZOS

PROPIETARIO - VENDEDOR:

"Urbanizaciones FRANCISCO ZARAGOZA" - ALTEA

Informes: J. NAVARRO - Ramiro de Maeztu, 2, 1.º

Teléfonos 380273 y 380272 - ELDA